

Nachruf

Wir trauern und müssen Abschied nehmen von unserem langjährigen Mitarbeiter

Karl Gremminger

Von 1955 bis 1999 war Karl Gremminger als Fahrdienstleiter im Kinder- und Jugenddorf Klinge tätig. Auch nach Erreichen seines Rentenalters engagierte er sich hoch motiviert und mit viel Liebe zu seiner Arbeit.

Für besondere Verdienste um die Erfüllung der Aufgaben des Kinder- und Jugenddorfes und für seinen beispiellosen Einsatz für die Klinge-Gemeinschaft wurde Karl Gremminger zu seinem 60-jährigen Dienstjubiläum 2015 die Heinrich-Magnani-Verdienstmedaille verliehen. Sein beispielhaftes Wirken wurde im Verlauf seiner Dienstzeit bereits mit Auszeichnungen wie dem goldenen Vierdukatenstück, dem goldenen Caritaskreuz sowie der Staufermedaille gewürdigt.

Er hat sich als zuverlässiger, hoch motivierter, engagierter und liebenswerter Mitarbeiter die höchste Wertschätzung der gesamten Dienstgemeinschaft und der vielen Menschen, denen er in seiner Tätigkeit für die Klinge begegnet ist, erworben.

Wir werden ihm ein ehrendes Angedenken bewahren und bleiben ihm dankbar für all die Jahre der ausgezeichneten und vorbildlichen, loyalen und immer wohlwollend menschlichen Zusammenarbeit in der Kinderdorfgemeinschaft.

Kinder- und Jugenddorf Klinge

Seckach-Klinge, im Februar 2016